



Informe de la Presidenta



Es verdaderamente un privilegio continuar la misión de Dios con esta hermosa familia de fe. La obra de la Iglesia del Pacto Evangélico es grande y sólida y alcanza a personas para Cristo en todo el mundo. Celebro la riqueza de nuestro ministerio y las muchas maneras en que hemos visto a Dios obrar este año pasado. El equipo denominacional de las Oficinas del Pacto ha estado viviendo en la nueva estructura organizacional la cual fue aprobada por votación en la reunión del año pasado. Es nuestra esperanza y oración que esta realineación de recursos nos posicione de una manera más fuerte para servir a la iglesia local y a las conferencias regionales y al mismo tiempo nos sirva para alinear mejor la misión de Dios con los recursos que las iglesias nos han proporcionado durante este

tiempo. Queremos asegurarnos de que estamos preparados para un futuro próspero. Estamos **avanzando fielmente y precisamente** ese es nuestro tema misional este año.

Hechos 2:42-27 nos da una idea de cómo la iglesia primitiva sentó las bases para el desarrollo misional del trabajo unido.

“Y perseveraban en la doctrina de los apóstoles, en la comunión unos con otros, en el partimiento del pan y en las oraciones. Y sobrevino temor a toda persona; y muchas maravillas y señales eran hechas por los apóstoles. Todos los que habían creído estaban juntos, y tenían en común todas las cosas; y vendían sus propiedades y sus bienes, y lo repartían a todos según la necesidad de cada uno. Y perseverando unánimes cada día en el templo, y partiendo el pan en las casas, comían juntos con alegría y sencillez de corazón, alabando a Dios, y teniendo favor con todo el pueblo. Y el Señor añadía cada día a la iglesia los que habían de ser salvos”.

A medida que continuamos expresando nuestra devoción a través de la adoración, la enseñanza, el compañerismo, la oración, la vida generosa y la hospitalidad radical, podemos ver la obra de Dios a través de nosotros y así ver más discípulos entre más poblaciones en un mundo más solidario y justo.

Estoy agradecida por el llamado de Dios en mi vida a servir a la iglesia del Pacto. Ha sido de gran gozo estar en sus iglesias, en algunas de las reuniones anuales de las conferencias y en eventos especiales en torno al Pacto y en nuestra iglesia global. Gracias por sus preguntas, sus notas y palabras de aliento y especialmente por sus oraciones. Ha sido un honor estar con ustedes y entre ustedes, y espero tener más oportunidades en los próximos años. Desde que estuvimos juntos en junio de 2023 han transcurrido varios eventos:

He visitado **19 iglesias locales** de seis de nuestras conferencias regionales. Estas visitas a menudo incluyen predicación, saludos y reuniones con los equipos pastorales y de liderazgo de cada iglesia. Cada visita es para mí un motivo de bendición y mi aprecio por cada uno de ustedes aumenta cada vez que veo la hermosa diversidad de la iglesia y las diferentes formas como proclaman las buenas nuevas de maneras diferentes y creativas.

He sido parte de **cuatro celebraciones** de aniversario en persona y envié un saludo en video a otras **10 congregaciones**. Fue significativo celebrar el 150 aniversario de la Iglesia First Covenant en Red Wing, Minnesota. Esta iglesia fue primordial para los inicios del Pacto, y tuve la bendición de traer a memoria a sus primeros pioneros quienes se reunían para orar y estudiar las Escrituras. Asimismo, qué placer celebrar el décimo aniversario de una congregación compuesta en su mayoría por inmigrantes congoleños en Iowa, la Iglesia Shalom Covenant. Esta congregación está haciendo un gran ministerio, incluyendo el cuidado de los refugiados afganos, tanto que el gobernador de Iowa ha reconocido su trabajo. Este mes visité la iglesia donde crecí, Peninsula Covenant Church de Redwood City, California. Fue profundamente significativo recordar a quienes habían invertido en mí y agradecerles por su ministerio. Cada iglesia que visito tiene su propia y especial historia, disfruto pasar tiempo con nuestra gente y ver la forma como Dios está obrando en contextos tan variados.

He participado de alguna forma en las **11 conferencias regionales** de este año y he hablado en ocho de ellas. Visitar a nivel local, escuchar tanto las satisfacciones como los desafíos, responder preguntas y orar juntos es mi fuente de vida. Me mantiene cerca del corazón del pueblo de Dios. Además, fue un placer poder participar y predicar este año en tres reuniones anuales de las conferencias regionales.

También he hecho **dos visitas internacionales**. Mi experiencia en la República Democrática del Congo fue a la vez reveladora y vivificante. Qué placer trabajar y adorar con nuestros hermanos y hermanas colaborando mutuamente de forma alentadora. Mi oración es que más Pactistas puedan visitar los lugares donde colaboramos a nivel internacional y que algunos consideren la posibilidad de servir globalmente. El evangelio se está difundiendo rápidamente en muchos lugares y entre muchos grupos étnicos, y vivir esto me ayuda imaginar ¡cómo será el cielo!

Participé activamente en **14 juntas directivas de la denominación** y he disfrutado de la **Mesa Redonda Presidencial** que está formada por los presidentes de las diferentes afiliaciones del Pacto, la Universidad de North Park, el Seminario Teológico de North Park, los Ministerios de Benevolencia del Pacto, las Propiedades del Pacto Nacional (Covenant Properties) y la Compañía Fideicomiso del Pacto (Covenant Trust). ¡Qué grupo tan alentador de líderes talentosos y fieles!

Quiero expresar una profunda gratitud al **equipo denominacional** que ha demostrado un gran compromiso con la misión durante temporadas difíciles. El año pasado se adaptaron a los cambios que trajo la reorganización, incluso cuando fueron desafiantes. Sabemos que siempre habrá ocasiones de cambio, pero el cambio es justamente para satisfacer mejor las necesidades de nuestras iglesias. La reorganización ya está hecha y ahora tenemos la oportunidad de maximizar lo que hemos aprendido. Estoy agradecida por los grandes líderes ejecutivos que trabajan conmigo, ayudándome a discernir el consejo de Dios y a tomar decisiones sabias. Este trabajo no lo hago sola y estoy profundamente agradecida por los equipos de los cuales formo parte. Todos apreciamos y valoramos mucho el apoyo y las oraciones de los líderes de nuestras iglesias locales.

Como iglesia, sabemos que es importante que la **oración** siga siendo el centro de todo lo que hacemos. No podemos hacer el trabajo que Dios nos ha llamado a hacer si no dedicamos tiempo y energía a la oración; pasemos tiempo en la presencia de Dios, escuchemos su guía y sigamos su dirección. Agradezco la buena respuesta que han tenido los correos electrónicos de oración mensuales distribuidos a través de CovChurch Now. Estos correos han incluido información actualizada, prácticas de oración y peticiones específicas de oración por la Iglesia del Pacto. Gracias por participar juntos en el ministerio de la oración.

Le doy gracias a Dios por cada iglesia plantada en el Pacto y por las muchas iglesias establecidas que se han involucrado en los programas de vitalidad. Es motivo de celebración saber que recibiremos a miles de estudiantes en la primera conferencia nacional de Unite. Estoy también agradecida porque tenemos una nueva directora de evangelización, leisha Hawley, quien estará prestando especial atención a la evangelización. Agradezco inmensamente el trabajo permanente de Love Mercy Do Justice (Amar Misericordia Hacer Justicia) ya que su trabajo nos permite hacer discípulos en un mundo más solidario y justo. Estoy agradecida por el personal de Serve Clergy (Servicio al Clero) ya que ha fomentado asociaciones con la Fundación Lilly que brindan apoyo financiero para que el clero del Pacto reciba subvenciones de renovación, asistencia en caso de crisis y apoyo de liderazgo financiero. Agradezco la generosidad de esta fundación porque juntos podemos enviar millones de dólares para proclamar y demostrar el amor de Cristo a nivel mundial. ¡Gracias por su generosidad!

Algunos colegas de las Oficinas del Pacto han asumido nuevos roles ministeriales este año, y otros se trasladarán a nuevos entornos ministeriales. Quiero cerrar con unas palabras de bienvenida y agradecimiento para estos miembros del equipo.

Me gustaría darle la bienvenida a **Dierdra Clark**, secretaria corporativa; **Paul Lessard**, vicepresidente de prioridades misioneras; y **Cyndi Hoffman**, nuestra nueva vicepresidenta de finanzas. A la espera de la votación de la Asamblea Anual, esperamos confirmar a **Paul Robinson** como ministro ejecutivo de Serve Locally (Servicio Local), puesto al que ha otorgado liderazgo interino durante la transición. Agradezco a cada una de estas personas por responder con un SÍ al Señor para esta próxima temporada de vida ministerial. Todos ellos son maravillosamente aptos para la obra de este reino y tengo la seguridad de que trabajaremos en mutua colaboración.

Quiero agradecer profundamente a **Steve Dawson** por su servicio como vicepresidente interino de finanzas el año pasado. Steve ha sido un regalo para la denominación de muchas maneras durante los últimos 30 años. Estoy agradecida por su apoyo para aclarar nuestros sistemas e informes financieros y sentar una base sólida para apoyar a nuestro nuevo vicepresidente de finanzas de tiempo completo. Extendemos nuestro agradecimiento a Steve y su esposa, Mary-Jane Dawson. Oramos para que ambos puedan disfrutar más de sus años de jubilación, especialmente visitando a su hermosa nieta.

Les invito a seguir orando y a dar sugerencias por el próximo vicepresidente de Servicio a la Misión. Esta es la última vacante a cubrir para completar el equipo ejecutivo. Este líder brindará liderazgo y apoyo importante para el manejo de Operaciones, Recursos Humanos, Avance, Marketing y Comunicaciones, y otros. ¿Me acompañan a orar diligentemente por este líder aún por identificar?

Además, agradezco enormemente a nuestros once superintendentes de conferencias regionales y su dedicado personal. Es reconfortante trabajar junto con hermanas y hermanos competentes y que se preocupan profundamente por nuestras iglesias y líderes.

Sigamos juntos en esta misión y ministerio, obedeciendo a Jesús y la obra que él nos ha encomendado.

Continuemos en oración buscando la dirección del Espíritu Santo quien nos dirige a **caminar fielmente juntos**.

Para la gloria de Dios y el bien del prójimo,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Tammy', with a long horizontal flourish extending to the right.

Tammy